

## Síntesis Deportiva



### **Belgrano de Córdoba ascendió a Primera División**

Con dos goles de penal de Pablo Vegetti y otro de Joaquín Susvielles, Belgrano de Córdoba le ganó 3-2 a Brown de Adrogué, que se había puesto en ventaja dos veces tras los tantos de Franco Benítez y Juan Mendoza, por la fecha 35 de la Primera Nacional para obtener el ascenso a la Primera División del fútbol argentino.

El "Pirata" logró dar la vuelta olímpica en el Estadio San Nicolás de los Arroyos, ya que luego de vencer al Tricolor, se consagró campeón y regresa a la máxima categoría luego de tres años y medio.

### **Eliud Kipchoge logró un nuevo récord mundial en la maratón de Berlín**

El keniano Eliud Kipchoge volvió a registrar el nuevo récord mundial de 42k en la Maratón de Berlín, al igual que en 2018. El atleta dos veces ganador del oro olímpico en la distancia cruzó la meta en 2 horas, 1 minuto y 9 segundos.

El tiempo alcanzado por el mejor corredor de la distancia de todos los tiempos fue medio minuto menos que el tiempo logrado hace cuatro años.

A su vez, el maratonista es el único en haber corrido 42 kilómetros en menos de dos horas. Fue en 2019, cuando en Viena completó la distancia en 1 hora, 59 minutos y 40 segundos, aunque no se trató de una competencia oficial, por lo que no se la toma como válida.

### **Floyd Mayweather ganó en su regreso al boxeo**

El ex campeón estadounidense Floyd Mayweather volvió a pelear y en el Saitama Super Arena, al norte de Tokio, le ganó al japonés Mikuru Asakura, en el segundo asalto.

Esta fue la cuarta presentación del ex boxeador tras su retiro como profesional. Cabe destacar que antes de subir al ring con Asakura, Mayweather había derrotado en un ring al joven kickboxer japonés Tenshin Nasukawa (20 años en aquel momento) después de solamente unos pocos golpes y dos minutos durante un combate de exhibición en Japón en 2018.

La última pelea como profesional de Money fue en 2017, cuando volvió de su retiro para enfrentarse a la estrella de UFC Conor McGregor.